

LA ASOCIACION PIRENAICA.



El día 2 del corriente llegó á esta Ciudad la Asociacion Pirenaica franco-hispano-portuguesa. Fué recibida en la estacion por una Comision del Ayuntamiento, que la acompañó á la Casa Consistorial, donde esperaban el Sr. Alcalde y representantes de diversas Corporaciones. De allí se dirigieron á visitar el Casino, la Diputacion, el Instituto provincial, el Laboratorio químico municipal y la Casa de Beneficencia, en la que probaron el rancho de los asilados.

Por la noche, á las nueve, fueron obsequiados en los salones del Ayuntamiento con un té, mientras en la plaza se corria un *zezen-suzko*, y la banda municipal ejecutaba aires españoles y bascongados, terminando con nuestro adorado *Gernikako arbola*, que les llamó la atencion y fué estrepitosamente aplaudido.

Nuestro respetable amigo el Sr. Lizariturry saludó, en nombre de la Ciudad, á los ilustrados miembros de la Asociacion Pirenaica, pronunciando en francés un correctísimo y elocuente discurso, recibido por los expresados señores con las mayores muestras de agrado. Contestóle el Sr. Presidente de dicha Asociacion, expresando en sentidas frases su agradecimiento á los obsequios que se le tributaban, y á la benévola y cariñosa acogida de que habian sido objeto.

Al día siguiente, 3, los distinguidos expedicionarios visitaron detenidamente la Biblioteca pública municipal, de la que hicieron elogios, insinuando su opinion de que les parecia insuficiente el local, y subieron luego al Castillo de la Mota que les gustó extraordinariamente por las espléndidas vistas que ofrece, y la belleza que presenta el campo en la estacion actual.

En el exprés del mismo día salieron para Burgos, siendo despedidos por una Comision del Excmo. Ayuntamiento, á la que hicieron presente la gratitud que sentian ante el recibimiento que se les habia hecho.

